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Bonjour à toutes et à tous,

La météo a quelque peu contrarié les premières animations
estivales de notre village, mais nous avons pu pleinement profiter
du premier marché nocturne dans de bonnes conditions.
les sorties organisées pour nos anciens au menil saint Michel et au
spectacle des flammes à la lumière à Verdun ont été appréciées. 
Cet été va aussi nous permettre d’avancer significativement sur nos
projets. 
Avec la démolition du corps de ferme du 8 rue de rosières tout
d’abord. Nous aurons ainsi, début septembre, une large placette au
centre du village. Nous pourrons sereinement envisager la
construction d’une nouvelle salle communale plus adaptée que
l’actuelle.
Il s’agit de l’aboutissement du travail mené par plusieurs personnes
au sein des conseils municipaux qui se sont succédés, qu’ils en
soient ici remerciés. 
Avec la mise en place d’une étude de circulation sur la RD400,
nous disposerons des données qui permettront de solliciter les
subventions utiles pour financer des aménagements permettant
enfin de réduire la vitesse sur cet axe emprunté par plus de 50 000
véhicules par semaine.
Enfin, l’étude commandée par les communes du regroupement
scolaire pour envisager la création d’une classe supplémentaire à
Hudiviller, Anthelupt ou Vitrimont en remplacement de celle de
Flainval va nous être livrée très prochainement.
De beaux sujets pour la rentrée donc. D’ici là, je vous souhaite un
bel été.  

A très bientôt dans les rues de notre village.
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Aire de jeux

Les familles se déplaçant en vélo peuvent
maintenant les ranger, les attacher pour profiter
 pleinement de l’aire de jeux.
Tobogan, football, pétanque et lecture sont au
programme.
N’hésitez pas à venir en profiter.

Fin de la première phase mi-Août

C’est parti.
Les travaux de démolition ont commencé
au 8 rue de rosières sous la surveillance du
maitre d’oeuvre Omnitec, la société
Hollinger a pris possession du chantier,
aidée par la Sodec en ce qui concerne
l’enlèvement et le traitement des déchets
amiantés.

Seconde phase en septembre
La seconde phase sera moins spectaculaire car elle concernera la mise en étanchéité des façades mitoyennes mis à nu.
Le terrain nous sera rendu vide et plat et nous pourrons avancer dans la suite du projet. Notre objectif restant de disposer
d’une salle communale aux normes et adaptées aux besoins de notre village.

Depuis le début de la semaine, la démolition proprement dite a commencé.
Afin de faciliter les travaux et assurer la sécurité de tous, il est demandé aux habitants d’éviter de passer dans le secteur.
Une circulation alternée pourra être mise en place le temps nécessaire aux opérations les plus importantes.

TRAVAUX

Démolition du 8 rue de Rosières

La phase de désamiantage vient de se
terminer.

Le biblio-Frigo lui restera ouvert tout l’été, à vous de le faire vivre !!!
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Après toutes les annulations pour cause de météo , les animations reprennent

La nocturne du marché, le retour
Enfin, le soleil est arrivé et la pluie nous a
laissé un peu de répit, et la nocturne du
marché annulée en juin a pu avoir lieu.

Les commerçants ont répondu présents et
les habitants du village et des alentours
également.

Un moment festif qui a rassemblé environ
300 personnes, venues faire leur course,
manger et faire la fête avec Chant’Anim.

Merci encore à nos commerçants :
L’épicerie d’Isa
La Brasserie des papilles
La crème à Maude
Truck Affût
Les marchés de Nico et ses râpés
AC Délices
Grain par Grain
La goutte de miel
Le fournil de Backentrip
Le Comptoir Paysan
French Croc
Les Escargots d’AC Lefèvre
et Marie Ange et ses parfums de Grasse

Merci également à toutes les petites mains
et les bonnes volontés qui ont permis au
marché de se dérouler dans les meilleures
conditions.

Et enfin, merci à vous d’être venus  nombreux, car c’est grâce à vous que le marché perdure, vous qui êtes venus
quelles que soient les conditions météorologiques. Sans vous, le marché n’existerait pas ou plus.

La pétanque
Le grand tournoi d’Hudiviller revient le dimanche 1er Septembre 2024.

Venez nombreux pour passer un bon après-midi de détente et de compétition.

Tous les détails pour les inscriptions et les horaires bientôt dans vos boîtes aux
lettres.
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NFORMATIONS 
La sécurité est l’affaire de tous

Après avoir durant des années, joué le jeu du préventif avec la mise en place  de radars pédagogiques,
il est temps pour la sécurité de tous de passer à l’étape supérieure, le radar répressif.

Le conseil municipal avait acté à la majorité la demande de mise en place d’un “radar type chantier” afin
de faire respecter la vitesse au sein de l’agglomération.
N’oublions pas que presqu’un tiers des habitants habitent le long de la RD400.

Le projet avance bien et devrait prendre forme dans les mois à venir.
Le but n’étant pas de punir pour punir, mais de faire respecter la limitation et évaluer les aménagements nécessaires devant
être effectués pour parvenir à un résultat satisfaisant sans grever le budget de la commune.
Des panneaux annonçant les contrôles seront mis en place aux entrées de l’agglomération.

En effet, les vitesses relevées sont encore élevées et parfois même très excessives.

Arrivée de Christopher Mannier

ANIMATIONS
Sortie des anciens

Cette année, entre deux averses, la sortie organisée par la mairie, pour
les ainés consistait en un déjeuner spectacle équestre à la ferme du
Mesnil Saint Michel.

Suivi d’un spectacle équestre sur le thème de la Belle & la Bête.

Et un petit tour en calèche pour débuter la journée.

Certains l’ont déjà vu travailler dans les rues de la commune et dans
le cimetière pour y faire de l’entretien.
La commune n’ayant plus d’employé municipal avait fait appel à
l’auto-entreprise de Christopher Mannier.

Aujourd’hui, après un long processus administratif pour le
recrutement d’un nouvel agent, notre choix s’est porté sur
Christopher, qui va donc en complément de son activité
professionnelle, travailler pour entretenir le patrimoine de la
commune. Nous lui souhaitons la bienvenue

Un bon repas champêtre.


